

Vom 03 bis 05. Oktober 2025 finden in Grefrath/Westdeutschland, nahe Düsseldorf die European Prison Service Cross Country Championship 2025, kurz EPSCCC 2025 statt.

Bei dieser Europameisterschaft, starten Athleten:innen aus ca. 10 Nationen, wobei jede Nation eine Mannschaft von 5 Männern (10km Lauf) und 5 Frauen (5km Lauf) stellt. Die Strecke ist hügelig (Feld und Waldwege). Um diese zu bewältigen, reichen normale Laufschuhe, es sind keine Spikes notwendig.

Um die beiden Mannschaften für Österreich nennen zu können, bedarf es nun einem Aufruf an interessierte Kolleginnen und Kollegen, welche an dieser Europameisterschaft an den Start gehen möchten.

Die Startplätze werden nach Angabe von Ergebnissen aus 2025 vergeben.

Interessierte Kolleginnen und Kollegen können sich daher in Form eines kurzen formlosen E-Mail an martin.hoffmann@justiz.gv.at (Teamkapitän) unter Angabe von Name, Geburtsdatum, Dienststelle und Vorlage einer 2025 gelaufenen Zeit für die Vergabe der Startplätze anmelden.

Anmeldungen werden bis 30.06.2025 berücksichtigt.

Aus derzeitiger Sicht belaufen sich die Kosten pro Teilnehmer auf ca €350 (Flug, Unterkunft, Startgeld), wobei man sich bemühen wird, einen Teil durch den Bundessportverein der Justizwache abzudecken.

Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung werden den Teilnehmern:innen zu einem späteren Zeitpunkt übermittelt.